



13.03.2019

RIPARO: „KOSTENVORANSCHLAGSCHECK ERLEICHTERT SCHADENREGULIERUNG“

Wie läuft die Zusammenarbeit mit Schadensteuerern? Das war ein Thema im Rahmen der Talkrunden bei der Netzwerkstatt des BVdP in Kassel. Mit dabei: Steffen Struwe, Geschäftsführer von Riparo. Der Schadensteuerer ist seit 2017 im Markt unterwegs und schnitt in der Umfrage von [schaden.news](#) | [colornews.de](#) positiv ab. Obwohl innerhalb eines Jahres erst rund 20.000 Unfallschäden in das Werkstattnetz vermittelt wurden.

POSITIVE ERFAHRUNGEN MIT QUALICHECK

Als erster Schadensteuerer setzt Riparo den BVdP-Kostenvorschlagscheck QualiCheck um. „Am Anfang lief es etwas holprig, nach einem Jahr funktioniert QualiCheck jetzt aber sehr gut“, erklärt Steffen Struwe im Video-Interview. Die Qualität der Kostenvorschläge sei deutlich gestiegen. „Wir müssen nicht mehr sehr viele Kostenvorschläge prüfen.“ Die Schadenregulierung sei durch QualiCheck erleichtert worden.

[Christian Simmert](#)